

Berliner Tageblatt und Handels-Zeitung.

Die Kaiserreise nach Böhmen.

(Von unserem Korrespondenten.)

Wien, 19. Juni.

Die Festwoche in Böhmen hat ihr Ende erreicht, und die amtliche 'Prager Zeitung' veröffentlicht den Dank des Kaisers für die herzlichsten und innigsten Ausdrücke seiner Anhänglichkeit...

Staatsverband mit allen Kräften verteidigen'. Da stehen sich noch immer die politischen Programme gegenüber...

Als ein beständig beunruhigendes Element in der Monarchie ist, das hat auch der Versuch der Kaiserreise in Böhmen bewiesen...

Die Tschechen können also mit der Kaiserreise sehr zufrieden sein und machen aus ihrer Befriedigung auch kein Hehl. In deutschen Kreisen betrachtet man die Ergebnisse der Kaiserreise mit weit geringerer Hochachtung...

Erhöhung der Friedenspräsenzstärke?

Von verschiedenen Seiten wird behauptet, daß eine Erhöhung der Friedenspräsenzstärke des deutschen Heeres notwendig sei.

Man hat sich an verschiedenen Stellen darüber geäußert, daß im Hinblick auf die Zollkonferenz der Minister der größten deutschen Bundesstaaten eine Konferenz über Finanzfragen...

495.000 Mann. Bekanntlich verteilten sich die Infanterieregimenter bei dieser Friedenspräsenzstärke auf 175 Regimenter mit 2 Bataillonen...

Die Bundesregierung hat sich demgegenüber zu einer gewissen Konzession bei der Verwirklichung der Friedenspräsenzstärke bereit zu sein...

Die Ministerreise 'durch den Osten'.

(Von einem unserer Posener Mitarbeiter.)

Posen, 19. Juni.

Wenn diese Josen im Druck erscheinen, dann ist die mit so vielen frohen Hoffnungen erwartete Ministerreise 'durch den Osten' vorüber...

Wichtiger aber, viel wichtiger als die Kombinationen über den Ausfall der Ministertagung, sind die Bemerkungen der Reberwerke der Ministerbefehle...

Viel Lärm um Nichts.

(Nachdruck verboten.)

London, 18. Juni.

Gestern Abend lief durch die Stadt die Kunde: Carl Russell ist wegen eines Bigamieverdachts verhaftet. Öffentliche Erstaunen in den Kreisen der oberen Schichten sind nicht gerade Seltenheiten in England...

Die Verhaftung Lord Russells bildet nur ein neues Kapitel in der langen Reihe solcher Zwickel, die er mit seiner ersten Frau, einer Miss Scott, der Tochter von Sir Claude Edward Scott hatte...

Handlung freigeprochen. Vier Jahre später beantragte Lady Russell die Wiederherstellung ihrer ehelichen Rechte, wobei sie jedoch versagte...

Lord Russell ist Anglikaner und vorgeschwiebener Rabbiner. Diese religiöse politische Stellung wird bei seinen Wählern, seinen Mitbürgern...

in England nicht gültig, dann kann dem Grafen bei seiner zweiten Eheheirat ebenfalls keine mala fides nachgewiesen werden...

Ein allzu großer Eifer scheint bei den Behörden auch in der Verfolgung eines Mannes sich entwickelt zu haben, der aus Ansehen und ein gewisses Ansehen nach hierher gebracht worden ist...